



COOMEVA 15 DIAS

N° 9 15 Noviembre-75 Departamento de Educación

PRESENCIA DE LA COOPERACION

- 1.- Factor dinámico: es común y notorio que se quieran hacer cooperativas, desde arriba hacia abajo, sin permitir que sean las personas mismas las que inicien. Por ello, la cooperación, se encuadra dentro de un sistema económico y social, capaz de aportar soluciones más justas a los grandes problemas del mundo y también de la nación.

la COOPERACION parte de estas tres afirmaciones elementales.

El hombre es un ser libre, es un ser imperfecto, es un ser espiritual.

El ser libre, equivale a ser responsable de sus actos, el ser imperfecto, necesita de la educación, y el ser espiritual, con la idea de SERVICIO y SOLIDARIDAD, es la colaboración de todos los hombres.

- 2.- Fin de la economía en doctrina cooperativas es la satisfacción de las necesidades por medio de un movimiento que pone los bienes al servicio del hombre.

Pensamos por ello, que mediante la FORMULA COOPERATIVA, logramos una mejor distribución para mejorar la estratificación social, movilizandolos recursos humanos y financieros, con destino a la promoción de sectores que dentro de nuestra economía no siempre tienen acceso a la utilización de los medios de pago; que contribuyen con su trabajo y su esfuerzo a formar e incrementar y que solo con la cooperación pueden lograr mejorar sus niveles de vida llegando así a la llamada TERCERA POSICION, que se ubica en la dimensión de la JUSTICIA social, que procura darle a cada cual lo que necesita; en la dimensión de la JUSTICIA DISTRIBUTIVA, que consiste en distribuir lo más equitativamente posible los bienes entre aquellos sectores en que se compone o divide un grupo o una sociedad; en el sentido de la JUSTICIA CONDUCTIVA, que brinda a cada cual, según lo que cada uno aporta a los demás.

Recordemos a RAIFFEISEN, uno de los pioneros alemanes, que en tiempos de miseria y crisis, mediante la solución cooperativa, sostenía "que todo debía ser hecho en casa", sin elementos extraños, porque los propios necesitados debían ayudarse a sí mismos, sin hipotecar su futuro....." Eso ocurría en 1832, y su lema es: UNO PARA TODOS Y TODOS PARA UNO".

CONGRESO MUNDIAL DE GERENCIA

A mi regreso de Caracas después de haber asistido al XVII Congreso Mundial de Gerencia, encontré un bonito mensaje de las Secretarías expresado en unas hermosas rosas rojas en la Gerencia y un solitario en cada escritorio de ellas, emblema de bienvenida.

Aprovechamos, COOMEVA 15 DIAS para saludar a todos los compañeros de trabajo y hacer un breve comentario sobre el viaje: El XVII Congreso Mundial de Gerencia es la realización de una organización mundial de Ejecutivos con sede en Europa desde 1925 y que celebra cada tres años este evento.

Existen organismos filiales a nivel continental y en los distintos países: Incolpa en Colombia.

Este Congreso reunió a casi 1.200 participantes de 63 países y fue inaugurado por el Presidente Carlos Andrés Pérez con un valiente discurso que fue motivo de frecuentes citas por los expositores en el curso de las deliberaciones, y más aún, en los corrillos.

Entre los participantes como ponentes se distinguieron colosos de la Dirección Empresarial y nos llamó mucho la atención el gran interés de varios expositores en la mayor participación social de la empresa a nivel comunitario y de manera primordial la participación al personal de trabajadores.

Como prácticamente se referían a la filosofía cooperativa, intervine en 3 ocasiones para estimular intervenciones relativas al sistema habiendo sido negativa la respuesta, lo que me hizo concluir que estos dirigentes no conocen el sistema cooperativo.

Nos dirigiremos a la organización central del Congreso Mundial de Gerencia para estimular su contacto con los movimientos cooperativos de cada país, para su ilustración y si lo consideran, asesoría, por el convencimiento de que el sector cooperativo es la respuesta para el cambio que tanto anhelan numerosos dirigentes de grandes y medianas empresas y a través de todo el mundo: Ojalá haya oídos atentos a esta inquietud.

Tomado de "Horizonte Cooperativo"

URIEL ESTRADA CALDERÓN

SOCIALES

Nuestros compañeros cumplen años:

GONZALO VALENCIA = Nov. 19
DEYANIRA URRUTIA = Nov. 20
MONICA KATZEMBERG = Nov. 22
ROSALBA PAVA = Nov. 24

Cordiales felicitaciones en su día

FALLECIMIENTO:

En la ciudad de Buga, el pasado 31 de Octubre, dejó de existir el Sr. Eduardo Martínez, padre del Dr. Desiderio Martínez Pineda, Rector de nuestro Colegio.

Cooemeva 15 Días envía una sentida condolencia a toda la familia Martínez y ruega al Señor los asista con la resignación cristiana.

NACIMIENTO

Nuestra Compañera Florencia Sarria de Cardona se encuentra de plácemes con el nacimiento de su primogénito el día 31 de Octubre. Que se le conserve llena de salud y belleza.

MATRIMONIO

Nuestro compañero Luis Eduardo Muñoz, contrajo nupcias con la señorita Amanda Jiménez el pasado 8 de Noviembre. Le deseamos que su hogar sea siempre feliz.

NUEVOS COMPAÑEROS

Ingresó como auxiliar de Kárdex el Sr. Rodolfo García.

La señorita Ana Bolena Candelo presta sus servicios como auxiliar de Cobranzas del Colegio Coomeva.

Sabía Ud. que...

La primera Ley cooperativa se promulgó en Colombia con el número 134 en el año de 1931, siendo Presidente de la República el Dr. Enrique Olaya Herrera.

Los decretos 2462 y 2494 de 1948 resumen una serie de importantes disposiciones sobre el movimiento Cooperativo y son los que por primera vez hablan de la Superintendencia Nacional de Cooperativas.

El decreto 1598 de 1963 actualizó toda la legislación cooperativa. Posteriormente el 2059 del mismo año reglamentó a su vez el anterior.

RIFA

El equipo de fútbol de Coomeva está rifando una monareta a beneficio de sus deportistas. Colaborémosles en su iniciativa.

ORQUESTA

Nuestro compañero Iván Narváez, auxiliar de kárdex, ofrece su moderno equipo de amplificación stereo para sus fiestas y agasajos a precios muy especiales.

Si necesita música : hablese con Iván.

"RESPECTAR AL SER HUMANO Y CREAR EN SUS INMENSAS POSIBILIDADES"

Pierre G. Weil

TELEFONO

Identifíquese

"Nunca diga BUENO, identifíquese correctamente"

Identifíquese Ud. Cuando conteste el teléfono use las palabras apropiadas que le permitan identificar su Empresa, su Departamento o Sección y a Ud.

Evite expresiones tales como "ALO", "SI", "BUENO", diga más bien:

COMPANIA NN Srta. Alcántara contesta.

DEPARTAMENTO DE CREDITO, Srta. Falcón contesta.

CONTABILIDAD, Srta. Robies contesta.

